

**EXPOSITION COLLECTIVE DES PHOTOGRAPHES DU PROJET OF SOUL AND JOY  
DANS LE CADRE DE LA PROGRAMMATION ARLES CONTEMPORAIN  
AVEC LA FONDATION MANUEL RIVERA-ORTIZ  
04.07.2020 – 06.09.2020  
ARLES, FRANCE**

GROUP EXHIBITION BY THE OF SOUL AND JOY PROJECT PHOTOGRAPHERS  
WITHIN THE FRAME OF THE ARLES CONTEMPORAIN PROGRAMMING  
WITH THE MANUEL RIVERA-ORTIZ FOUNDATION  
04.07.2020 – 06.09.2020  
ARLES, FRANCE



Dans le cadre de la programmation estivale Arles Contemporain, la Fondation Manuel Rivera-Ortiz invite Rubis Mécénat à exposer les photographes sud-africains de son projet Of Soul and Joy du 04 juillet au 06 septembre 2020 à l'espace Croisière, à Arles.

À cette occasion, Of Soul and Joy présente une sélection de séries photographiques des jeunes photographes sud-africains du projet et leurs mentors. L'exposition questionne des sujets variés, l'intime, la famille et le politique, mettant en lumière le croisement complexe entre éducation, culture et identité propre à l'Afrique du Sud. Grâce au mentorat offert par le programme Of Soul and Joy, les jeunes photographes développent un précieux témoignage sur les réalités des townships sud-africains et les défis auxquels ils sont confrontés.

Within the frame of the Arles Contemporain summer programming, the Manuel Rivera-Ortiz Foundation invites Rubis Mécénat for an exhibition of the South African photographers from the Of Soul and Joy project, from July 4 to September 6 in Arles, France.

On this occasion, Of Soul and Joy presents a selection of photographic series by the project's young South African photographers and their mentors. The exhibition addresses diverse topics, spanning the personal, familial and political, thus illustrating the complex intersection between education, culture, and identity specific to South Africa. Through the mentorship offered by the Of Soul and Joy programme, the students have and continue to develop an important testimonial on the realities of township life and its present-day challenges.

Photographes / Photographers: Sibusiso Bheka | Thembinkosi Hlatshwayo | Litha Kanda | Vuyo Mabheka | Lunathi Mngxuma | Thobeka Nzwana | Jabulani Dhlamini | Thandile Zwelibanzi



**Informations pratiques**  
Exposition du 4 juillet au 6 septembre 2020  
Tous les jours de 13h à 19h  
Entrée libre  
Croisière  
65 boulevard Émile Combes  
13200 Arles

**Practical information**  
Exhibition from July 4 to September 6 2020  
Every day from 1pm to 7pm  
Free entrance  
Croisière  
65 boulevard Émile Combes  
13200 Arles

<http://arles-contemporain.com>

[Communiqué de presse](#) / [Press Release](#)



[Découvrez Of Soul and Joy](#)  
[Discover Of Soul and Joy](#)

[Dossier de presse](#) (English available upon request)



Visuels, de haut en bas / Pictures, top to bottom:  
© Jabulani Dhlamini, © Sibusiso Bheka, © Thembinkosi Hlatshwayo



[www.rubismecenat.fr](http://www.rubismecenat.fr)  
© 2020 Rubis Mécénat, all rights reserved

